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会長・幹事退任挨拶会長・幹事退任挨拶
令和6年６月12日（水）

　退任にあたりまして、一言ご挨拶をさせて頂きます。まず、
理事、役員、各委員会委員長、事務局、そして、会員の皆様
方には、大変なご尽力を賜り、心より御礼申し上げます。と
共に、深く感謝申し上げます。
　一年前に、会長新任の挨拶をした際、皆様に一年間頑張る
ことを誓ってからあっという間に本日を迎えました。無事、
任期を迎えられて正直ホッとしております。新任の挨拶の際に、志方会員との会話を
皆様にご紹介したことを皆様、覚えておられますでしょうか。その内容は、私が志方
会員に毎回の会長の時間の話の内容を考えるのが心配ですと言ったところ、志方会員
が「櫻井君、そんな心配はしなくていいよ。皆、会長の時間の話は聞いてないので。」
と言ったやりとりを皆様に紹介させて頂いたかと思いますが、いざ、会長の時間で登
壇しますと、結構、皆様、聞いて頂けるので話が違うと思い、身が引き締まったこと
を思い出します。そして、毎回、ちょっとでも皆様に興味をもって頂ける内容をと思い、
毎週忙しい仕事の中、自分なりに頑張って考えて来ました。本年度の私の方針は「ロー
タリアンとしての品格と高潔性」でした。
　皆様におかれましては、少し堅苦しい方針と思われたと思いますが私は、この方針
を自分自身の教訓として考え、皆様に一度、ロータリー人生を振り返って頂けたらと
思い、考えました。会員の皆様が今後、心の片隅で結構ですので、この方針を持ってロー
タリアンを続けて頂ければ幸いと思っております。
　次に、在任期間中に私の目標であった高砂市制70周年の高砂市に時計を寄贈すると
いう事業が皆様のご協力とご理解を頂きまして無事成功したのは、私として最高に嬉
しく思っております。このことによって、高砂青松ロータリークラブが地域の皆様の
お役に立て、絆を深めることが出来たと自負しております。
　次に、副幹事、幹事と2年間に渡り私と共に全ての段取りを一緒にやって頂いた三枝
幹事に心から感謝申し上げます。毎月、最低1回の打ち合わせをしました。その時間は、
真面目に高砂青松R.Cのことを考えて話をしました。大変有意義な時間をもてて本当に
良かったと思っております。そして、優秀な幹事さんで僕も大変助かりました。本当
にありがとうございました。又、僕が2回目の会長をする際には、幹事お願い致します。
冗談ですが、それぐらいの気持ちはありました。
　そして、次年度は青柳会長、都倉幹事となり、何か楽しそうな一年になりそうな気
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2023－ 24年度国際ロータリーのテーマ

Create Hope in the World
世界に希望を生み出そう

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
7 月 10 日（水）臨時総会【定款・細則・決算・予算承認】
7 月 17 日（水）休会【定款第 7条第 1節（ｄ）による】
7 月 24 日（水）各委員会事業説明
7 月 31 日（水）各委員会事業説明（前週の続き）

会　長　　櫻　井　宣　孝
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　三　枝　丈　次 クラブ会報・広報・記録委員長　　森　本　匡　裕

　皆さん、こんばんは。本日は、お忙しい中、多数の方にご出席頂きまして誠にありがとうござい
ます。まずは、創立記念例会を企画して頂きました親睦委員会の皆様にお礼を申し上げます。
　さて、私もこの創立記念例会をもちまして最後の会長の挨拶となりました。一年間、振り返りま
すと大変でしたが、今、ここで皆様の前で挨拶をしますと感慨深いものがあります。本当に良い経
験をさせて頂きました。私は会長となって会長に必要なものとは何かと考えた時、
1つは、奉仕の精神
1つは、リーダーシップ
1つは、コミュニケーション能力
1つは、組織運営の経験
1つは、チームワーク
1つは、ビジョン
この6つが会長として最低必要であると痛感しました。もっとこれらをもとに実行すれば良かった
と少々後悔しております。
　結びに、会員の皆様に支えてもらいながら本当にロータリアンとして充実した時間を過ごさせて
頂き、感謝しかありません。皆様、これからも宜しくお願い申し上げます。本当にありがとうござ
いました。本日は、創立記念例会を楽しみましょう。以上でございます。

櫻井　宣孝
1年間、会員の皆様、大変お世話になりました。今後共、
宜しくお願い申し上げます。

志方　正昭・内海　　薫・田中　浩行
都倉　隆宏・森本　匡裕・矢野　　聡
村上　則宏・坂口　嘉久・中谷　利幸
京谷　愼平・川崎　一生・吉川　　弘
原　　久美・増田　耕太郎・入江　啓太
西中　亮二・青柳　　淳・廣瀬　明正
花田　武志・三枝　丈次・川口　英之
佐野　栄作・庄司　　武

例会記録　2024.6.22（土）　通算 2105 回
来訪ロータリーアン
（6月19日分）
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　幹事退任ということで挨拶をさせていただきます。
　1年前の7/5にこの場所で、2023-2024年度の幹事を務め
させていただくことの挨拶をさせていただきました。ちなみ
に、その3年前にも幹事退任挨拶をさせていただいておりま
す。実際やっている最中は、まだまだ終わらないなという感
じでしたが、今思うと1年間すぐだったなと感じています。
　櫻井会長の目標である、「品格と高潔性」ということで、その方針に恥じないように
努めようとしてきたつもりですが、なかなか難しく、会員、各委員会の皆様に頼ってばっ
かりだったように思います。
　幹事の仕事は、クラブの運営を円滑に進めること、地区からの連絡事項を皆さんに
伝えることということで、そのことを進めてきたつもりです。
　会長から、月一回は、夜食事をしながら、次の月の行事や進め方を打合せをしてい
ただき、できるだけ例会が円滑に進むようにしてまいりました。ありがとうございま
した。
　今回の事業の中で、アウトドアクロックを高砂市市制70周年の記念として、贈呈す
るということに関して、様々な方に相談させていただきなんとかその事業をすること
ができました。ありがとうございました。
　各委員会の皆様に色々お世話になりました。ありがとうございました。
　来年度は、青柳会長、都倉幹事となります。青柳次年度会長には、相談もさせてい
ただき、意見もいただいたこと、感謝しています。都倉次年度幹事は、今年副幹事と
して、一緒に例会を進めてきました。とても頼りがいがあり、急な変更にも柔軟に対
応していただきました。1年間青柳会長を支えて、クラブ運営をよろしくお願いいたし
ます。頑張ってください。
　今回2回目の幹事をさせていただきましたが、わからないことがまだまだ多く、幹事
としては、至らない私ではございますが、みなさんに支えていただき、ご指導いただき、
本日を迎えることができました。本当にありがとうございました。以上で幹事退任の
挨拶とさせていただきます。皆さんありがとうございました。

三枝　丈次幹事  退任挨拶三枝　丈次幹事  退任挨拶

三枝　丈次幹事

が致します。新しい年度がより良き年度になることを祈願しております。
　最後になりましたが、再度、皆様に感謝の意を表します。会長としてのこの経験は
私にとって非常に貴重であり、皆様との関係がより親密になれたと思っております。
これからもクラブの一員として引き続き活動に参加し、頑張っていく所存でございま
すので皆様、よろしくお願い申し上げます。
　以上、退任の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

櫻井　宣孝
皆様、一年間大変お世話になりました。本当に有難う
ございました。今後共よろしくお願い申し上げます。

濵田　喜重
会長、一年間お疲れ様でした。
ガバナー補佐も次回よろしくお願いします。

京谷　愼平・田中　浩行・坂口　嘉久
都倉　隆宏・志方　正昭・青柳　　淳
菱田　好美・村上　則宏・原　　久美
廣瀬　明正・内海　　薫・庄司　　武
森本　匡裕・田中　伸明・大橋　卓司
佐野　栄作・伊藤　勝之
会長、幹事 1年間ご苦労様でした。

吉川　　弘
出席委員長の志方委員長 1年間ご苦労様でした。

中谷　利幸
井野先生へ
大変お世話になりました。ありがとうございました。
お陰様で元気になりました。

松下　和雄
14年間、お世話になりありがとうございました。
皆様の御健勝を御祈り申し上げます。

幹事報告　第 35 回（通算 2096 回）

１．加古川 RC、加古川平成 RC、明石東 RC より
　　例会変更のお知らせが届いております

回覧いたしますので、御確認お願いします。

（幹事より）
　次の例会は、6/22 土18：30～ 加古川プラザホテルにおいて、創立記念例会となっております。
多数の参加お願いいたします。
　今回の幹事報告が、最後の幹事報告となります。1 年間ありがとうございました。

　松下　和雄　会員 　青木　裕加　会員
　濵田　喜重　会員

退会挨拶 委嘱状

例会記録　2024.6.12（水）　通算 2104 回

ソ ン グ

出 席 報 告

「我等の生業」「四つのテスト」

　５月２９日　会員数３９名　欠席者 　６名　  出席率　82.35％ （修正による）
　（この内出席免除者　１０名） 

　６月１２日　会員数３９名　欠席者 　６名　  実出席者数　２６名
　（この内出席免除者　　９名）　   出席率　81.25％



6月22日（土）　於：加古川プラザホテル
親睦委員会担当

会長挨拶 乾杯挨拶

司会進行 荒木  真歩  様・栄  百々代  様

お礼の品贈呈

手に手つないで

閉会挨拶

創立記念例会創立記念例会

１年間お疲れ様でした！

各テーブル
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